



Les syndicats FO et CGT du Centre Hospitalier vous appellent à la grève et manifestation !

Devant la situation de sous-effectif qui règne dans tous les services de l'Hôpital (Soins, EHPAD, Bloc, Administratifs Médico-techniques, Techniques, Administratifs...) et l'annonce de nouvelles suppressions de postes, nous appelons l'ensemble du personnel à manifester massivement le mercredi 28 janvier 2015 à 16 heures

Depuis des années, nous subissons de multiples plans de retour à l'équilibre budgétaire et plans sociaux, qui se traduisent à chaque fois par des suppressions de postes non médicaux. Le personnel n'est pas responsable de cette situation qui est due à la politique de santé adoptée par les gouvernements successifs et l'incompétence de certains de nos dirigeants.

Aucun service n'est épargné par les sous effectifs qui impactent sur les conditions de travail et la qualité des soins

Arrêtons de mentir à la population, la qualité des soins est en danger ! Nos décideurs suppriment des postes pour réajuster le budget, sans tenir compte des besoins des patients et des résidents des maisons de retraites.

Ensemble exigeons :

- **L'arrêt des suppressions de postes.**
- **De pouvoir travailler dans le respect de nos droits statutaires et conformément à ce que nous avons appris lors de nos parcours de Formation**
- **Les moyens financiers nécessaires pour exercer notre mission de service Public**